

de Felipe II podemos conocer muchos datos sobre Daimiel en aquel período. La leyenda afirma que aquí estuvo Santa Teresa, que residió el dramaturgo Ruiz de Alarcón, etc. Todo esto hace pensar que Daimiel era una villa importante y floreciente, si bien dependiente del Gran Maestro de la Orden de Calatrava.

Nada de extraño tendría que en Daimiel hubiese habido grandes palacios, presididos por nobles escudos nobiliarios; algún Corral de comedias como en Almagro, ventas famosas y puede que Cervantes no desconociese Daimiel al escribir su Quijote.

La invasión napoleónica se deja

sentir en Daimiel. Daimiel, no opone a las tropas francesas la tajante oposición de Puerto Lápice o Valdepeñas; es comprensible, como Manzanares, sin llegar a ser afrancesado.

Los franceses afincaron en Daimiel y de su estancia en la noble villa manchega queda el vestigio de los apellidos de aquellos: Fisac, Menchent y muchos más.

A la inauguración del primer ferrocarril vino la Reina Doña Isabel II. La leyenda popular se desborda cuando nos recuerda este acontecimiento y nos habla de una matanza infernal producida por la curiosidad de las gentes ante la llegada de la primer locomotora.

Pascual Antonio Beño Galiana

(Académico de la Argamasilla)

Visite nuestro establecimiento durante los días de Feria

Se regalarán infinidad de artículos, entre ellos

GLOBOS Y JUGUETES

Usted sabe comprar porque compra en

P L E X I M A R

CALVO SOTELO, 19 - TELEFONO, 325 - DAIMIEL

Beba Cerveza **El Águila**